

# きほく人奮闘記



こんどう  
**近藤 玖伸** さん

ひさのぶ

7月2日、高知県で開催された「第24回いっごそうアクアスロン大会」一般男子の部、そして7月9日には宮崎県で開催された「第19回宮崎シーガイアトライアスロン大会2017」スプリントの部に参加した近藤玖伸さん。2週にわたって出場したそれぞれの大会において、見事優勝を果たしました。

近藤さんが初めてトライアスロンの大会に出場したのは、小学4年生のとき

き。何気なく出場したこの大会をきっかけに、近藤さんはトライアスロンの虜になりました。「水泳、自転車、ランの3種目を連続して行う過酷な競技だけど、自分の体力の限界を知ることができる。そこから、いかに自分を追い込むことができるかが、トライアスロンの真骨頂」と、その魅力を話します。

しかし、中学3年生の頃、タイムが伸び悩み、スランプに陥ってしまった近藤さん。何か打開策はないかと考えた末、トライアスロンが盛んなニュージーランドへの留学を決意しました。現在、学業の傍ら現地のクラブに在籍し、文武両道に勤しむ近藤さん。「今まで練習をやらされているという感覚だったけど、ここに来て自分で工夫しながら練習する楽しさを学んだ」と話し、「この留学は自分にとって、とてもいい起爆剤になった。今後は精神面を強化し、残り半年間の海外生活を有意義に過ごしたい」と、強く意気込んでいました。

先の大会に合わせ一時帰国していた近藤さん。「最終目標はオリンピック選手になって、世界を制覇すること。そして、引退後は指導者として、選手の育成に励むとともに、国民にトライアスロンの楽しさを伝え、競技人口の増加につなげていきたい」と話し、まさに人生をトライアスロンに捧げる少年の姿がそこにありました。

## 鬼王丸の ほのぼの日記

作 桦形 浩人  
絵 にのみや なつみ



## 人口と 6/30現在

### 世帯数

人口	10,701人
男性	5,009人
女性	5,692人
世帯数	5,108世帯

※外国人住民を含みます。

▼本格的な夏が到来しました。毎日暑い日が続きますね。こまめな水分補給を取り、熱中症等には十分にご注意ください(悠)

## 編集後記

▼多くのダンス愛好家が会場を沸かせた「せせらぎダンスパーティ」。まず、会場を訪れて驚いたのが、県外ナンバーの車が多いこと。その交流の輪の広さを実感しました。そして、共

通の趣味を持つ人たちが、一堂に会してそのひと時を楽しむ姿を見て、私も年齢を重ねても、自分の趣味や、それを通してできた人とのつながりを、大切にしていきたいと感じました。